

Evo Morales prononce son premier discours à son retour en Bolivie



La Paz, 10 novembre (RHC)- L'ancien président de la Bolivie, Evo Morales a prononcé ce lundi son premier discours public à son retour à son pays en provenance de l'Argentine où il a résidé en qualité de réfugié politique.

Le premier président indien de la Bolivie a remercié ses compatriotes de leur appui et il a rappelé le soutien de dirigeants et de gouvernements progressistes de l'Amérique Latine, spécialement des présidents Alberto Fernández, de l'Argentine ; de Miguel Díaz-Canel, de Cuba, de Nicolás Maduro, du Venezuela et d'Andrés Manuel López Obrador, du Mexique.

Devant des milliers de sympathisants rassemblés sur la Place Bolívar, de la ville frontalière de Villazón, l'ex-président a rappelé les jours au cours desquels, aux côtés d'un groupe de collaborateurs, il a dû quitter la Bolivie craignant pour son intégrité physique et il a pronostiqué qu'ils reviendraient devenus des millions.

Réélu pour un nouveau mandat en 2019, Morales a dû démissionner à cause d'un coup d'état justifié par un rapport partial et non-contraignant de l'OEA, l'Organisation des États Américains qui a qualifié de frauduleux le processus électoral.

« Nous sommes maintenant des millions rien qu'à Villazón » a relevé Morales faisant référence au soutien populaire au Mouvement vers le Socialisme, MAS, dans tout le pays dont il considère qu'il jette par terre la narrative de l'OEA sur la nécessité de frauder aux élections de l'année dernière.

Il a rappelé que le coup d'état a été la manière de la droite politique pour freiner le processus de changements qui a transformé le pays sud-américain en l'un des plus prospères de la région.

Il a ajouté que les récentes élections sont la preuve du fait qu'il n'y a pas eu de fraude, que la tendance de soutien au MAS s'est maintenue de même qu'à ses candidats à la présidence et à la vice-présidence : Luis Arce et David Choquehuanca respectivement qui ont été élus avec 55,10% des voix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239283-evo-morales-prononce-son-premier-discours-a-son-retour-en-bolivie>



Radio Habana Cuba